

# わわっと通信



湯沢市家庭教育支援チーム 和輸入～わわっと～

こんにちは♪

第11号【令和7年3月】

湯沢市家庭教育支援チーム「和輸入（わわっと）」です。

和輸入は、文部科学省に登録された家庭教育支援チームです。

親子参加型体験活動の実施や保護者同士の交流の場の提供と相談対応、家庭教育に関する情報提供などを通して、家庭教育の充実をお手伝いしています。



和輸入（わわっと）では、親子一緒に楽しく学べる体験活動を計画しています。

たくさんのご参加をお待ちしています！

また家庭教育に関する情報発信もしています。

第1回

## わわっと 子育て川柳



和輸入チーム員  
リレーコラム



担当：つっちー

1月の中旬、昨年約8ヶ月間お世話になった訪問看護師さんが中心となって活動しているグループのコンサートに招かれました。この1年間に大事な人を亡くした家族を招いての小さなコンサートでした。プログラムには次のようにありました。

あなたは  
今ある いのちの意味を  
考えたことが ありますか

かけがえのない  
この命・・・  
ささえてくれた  
家族 友達 仲間・・・  
人はひとりでは生きてはゆけない・・・

これまでの 感謝の気持ちを 込めて

わたしたちは  
今、  
今ある いのちに感謝して 贈りたい  
たくさんの  
～ありがとう～ を・・・

<いのちの歌>や<いのちの理由>など10数曲の心に沁みる歌声に癒された一時でした。

たくさんの作品を応募いただき、ありがとうございました♪

応募いただいた作品は、令和7年4月頃に市ホームページなどで紹介する予定です。



新しいメンバーが  
加入しました！

ニックネーム  
レンレン



話すのも聴くのも大好きなので、認知症予防も兼ねて、様々な方々とふれ合えたらいいなと思ってしています。どうぞよろしくお願いいいたします。

# わわっと活動報告

## クリスマス会

と き 令和6年12月15日（日曜日）  
午前10時から午前11時まで  
ところ 文化交流センター第2研修室

英語講師 小場デビィさんによる、親子で楽しめるクリスマスイベントを開催しました。

今回は15組39名にご参加いただきました。

英語を使って、歌ったりダンスをしたり、グループに分かれて、クリスマスにちなんだゲームをしました。

とても楽しい1時間となりました。



## もちつき & ボッチャ

と き 令和7年2月9日（日曜日）  
午前10時から午後3時まで  
ところ 文化交流センター多目的ホール

犬っこまつりにあわせて、「湯沢おやじの会」と「和輪人」の共催事業として、『親子で楽しむもちつき&ボッチャ体験!』を開催しました。

天気が悪い中、たくさんの親子にご来場いただきました。

つきたてのおもちの味は、どうだったでしょうか？

ボッチャも盛り上がりました。



家庭教育支援チーム及び和輪人については、湯沢市ホームページでも紹介しています



和輪人では一緒に活動して下さる「チーム員」を募集しています！

興味のある方は、湯沢市教育委員会事務局 教育部生涯学習課（家庭教育支援チーム担当）までお問い合わせください。

電話 0183-73-2163（月～金 8:30～17:15）

